



LWL

Für die Menschen.
Für Westfalen-Lippe.

Infos aus der Westkampschule Juni 2011



"Moin-Moin",

das ist der Gruß aus Juist und bedeutet "Guten Tag". Wir konnten auf unserer Klassenfahrt vom 5.6.-9.6.2011 noch andere Sachen lernen, zum Beispiel über Ebbe und Flut, **das Watt** (siehe Foto), den Strand. Und - man kann dort auch ohne Autos leben! Wir hatten auch viel Spaß beim Krabbenfangen auf einem Schiff, beim Baden in Meerwasser und beim Sandburgenbauen. Herr Bergerhof und Frau Dessecker konnten sich fast nicht einigen,

welche Westkampburg am schönsten war. Begeistert hat uns auch der Sonnenuntergang am Strand von Juist - nach einem Regentag.

Klasse 6

Klassenfahrt nach Brilon

Auch in diesem Jahr sind die dritte und vierte Klasse unserer Grundschulstufe wieder nach Brilon gefahren. Die dortige Jugendherberge hat sich das Umweltlernen auf die Fahne geschrieben und bringt unseren Schülern sehr handlungsorientiert die Themen Wald und Wasser näher. Auch das gesunde Essen war wieder sehr lecker. Das wechselhafte Wetter konnte uns nicht davon abhalten, Waldboden- und Wasseruntersuchungen



vorzunehmen und Exkursionen mit dem Förster oder zum Klärwerk zu unternehmen. An den Abenden haben wir Stockbrot am Lagerfeuer gegrillt und eine Disco veranstaltet.

Brilon, wir kommen wieder!